
６月８日（月）7人が質問に立った。
一問一答方式で、制限時間は答弁を含み１人６０分。

　一般質問とは、町が行っている事業や計画について議員が住民に
代わって質問したり要望を伝えたり、今後の町のあり方について議
論、提言することである。

◎全文記録（議事録）は、 ８月上旬に町ホームページに掲載しますのでご覧ください。

4 作 野 桂 子 P.10
●町の情報発信の在り方
●子どもたちのケア

5 柴 田 賢 一 ●学校の再開 P.11

1 大 口 司 郎 ●服部町政の今後について P.7

3 山 本 亮 介 ●新型コロナウイルス対策の更なる拡充を P.9

2 坪 井 孝 仁 ●新型コロナウイルス感染症について P.8

6 岡 島 政 信 ●総合福祉センターの今後のあり方について P.12

7 坂 田 芳 郎 ●保育現場における薬の投与を考える　２ P.13

あなたの想い、議会へ

一般質問

ラインナ
ップ

お お ぐ ち  し  ろ う  

大口司郎 議員
OGUCHI Shiro

Q.総合計画実行への決意は

A.全力でまちづくりに努める

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の

感
染
が
広
が
り
、
今
や
全

世
界
に
ま
ん
延
し
た
。豊
山
町
は

辛
う
じ
て
感
染
者
が
発
生
し
て
い

な
い
地
域
で
は
あ
る
が
、国
や
県

の
要
請
に
よ
り
三
密
防
止
策
な
ど

が
と
ら
れ
、教
育
関
係
を
は
じ
め
、

多
方
面
に
わ
た
り
住
民
生
活
が
制

限
さ
れ
た
。現
在
、住
民
生
活
は
少

し
ず
つ
戻
っ
て
は
い
る
が
、今
年
度

中
は
楽
観
を
許
さ
な
い
状
況
が
続

く
と
想
定
さ
れ
て
い
る
。
そ
の
よ

う
な
中
、新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

感
染
症
対
策
や
支
援
策
が
町
独
自

で
も
示
さ
れ
て
お
り
、住
民
の
安

心
安
全
が
担
保
さ
れ
て
い
る
。そ

こ
で
今
後
も
住
民
へ
の
長
期
的
な

支
援
策
を
進
め
て
い
く
考
え
は
あ

る
の
か
。町

長
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
は
、再
び
拡
大
す
る
懸
念
が

あ
る
。今
後
も
、気
を
緩
め
る
こ
と

な
く
感
染
拡
大
防
止
に
努
め
な
が

ら
、国
や
県
の
施
策
を
注
視
し
つ

つ
、町
と
し
て
適
切
に
対
応
す
る
。

今
年
度
か
ら
始
ま
っ
た
第

５
次
総
合
計
画
は
、住
民
の

生
活
向
上
が
盛
り
込
ま
れ
て
い
る

と
考
え
る
。こ
の
総
合
計
画
を
軌

道
に
乗
せ
実
行
へ
と
導
く
決
意
を

問
う
。

町
長

第
５
次
総
合
計
画
の
策
定

に
当
た
っ
て
は
、多
く
の
町
民
の
皆

様
に
関
わ
っ
て
い
た
だ
い
た
。

　
こ
の
計
画
は
、町
の
将
来
像
で

あ
る「
一
人
ひ
と
り
が
輝
く
暮
ら
し

豊
か
な
ア
ー
バ
ン
ビ
レ
ッ
ジ
」を
実

現
す
る
た
め
、今
後
10
年
の
施
策

を
ま
と
め
た
も
の
で
あ
る
。

　
私
は
、策
定
の
最
高
責
任
者
と

し
て
、施
策
を
確
実
に
実
行
し
、町

民
の
皆
様
の
誰
も
が
住
み
や
す

い
、住
み
続
け
た
い
と
思
っ
て
い
た

だ
け
る
よ
う
な
、魅
力
あ
る
ま
ち

づ
く
り
に
今
後
も
全
力
で
努
め
て

ま
い
る
覚
悟
で
あ
る
。
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